

Ressort: Entertainment

Erzbischof Gänswein hat keine Zeit mehr zum Tennisspielen

Berlin, 05.12.2014, 16:06 Uhr

GDN - Erzbischof Georg Gänswein fehlt die Zeit zum Tennisspielen. "Leider komme ich kaum noch zu Sport", sagte der 58 Jahre alte Präfekt des Päpstlichen Hauses und Privatsekretär Bendikts XVI. dem Magazin der F.A.Z. (Samstagsausgabe).

Seit dem Amtsverzicht von Benedikt XVI. habe er "keinen Dreh für einen freien Nachmittag gefunden", sagte Gänswein dem Magazin. Dabei gebe es "schöne Tennisplätze nur einen Steinwurf vom Vatikan entfernt". Der gebürtige Schwarzwälder fährt auch gerne zum Wandern oder Skifahren in die Berge. Seinen schönsten Urlaub habe er in den Tiroler Alpen verbracht, "auf gut 2.000 Metern, bei Neuschnee, Sonne und mit guten Freunden".

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-45842/erzbischof-gaenswein-hat-keine-zeit-mehr-zum-tennisspielen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com